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不仅政党，在2019
年大选中支持佐科总统的
志愿者团体也开始巩固，
以应对2024年大选。他们
仍在忠实地等待佐科维对
未来两年政治角逐中将获
得支持的总统候选人的指
示。

（本报讯）Projo（佐
科支持者）志愿者组去年5
月召开全国工作会议后，
轮到总统团队参加集会。
周六（2022 年6月11日）在
北雅加达Pademangan 的安
祝大会场举行的志愿者会
议，由佐科维总统直接出
席。

佐 科 维 的 出 席 受 到
了 印 度 尼 西 亚 东 方 光 战
士 和 群 岛 人 民 运 动 的 数
千名志愿者的热烈欢迎。
在集会地点，还散落着写
有“2024一种态度”和“#
和佐科维一起”的横幅。

在 这 里 ， 佐 科 维 总
统第二次提醒志愿者不要
急于处理2024年的政治竞
赛。目前，政府仍需努力

解决国家的各种问题。
“因此，我邀请你不

要着急。我们努力解决现
有问题。你不必紧张。如
果有人影响它，说’稍后'
，”佐科说。

此外，首都雅加达前
省长（佐科）承诺将与志
愿者讨论将支持总统候选
人的人选。为此，他指派
志愿者倾听基层的声音。

“ 听 着 ， 不 要 误 会
我的意思。不要误会。听
着，人们想要谁？听着。
邻居们听着。基层人民什
么都听，”佐科维说。

人们的愿望很重要，
因为根据佐科的说法，所
建立的东西是民粹主义价
值观和团结。将在适当的
时候讨论和确定谁将得到
支持。

“ 我 会 一 一 提 出 问
题，我们将全力以赴，全
力支持我们共同决定的任
何 人 。 同 意 吗 ？ ” 佐 科
说，这得到了志愿者的赞
许。

佐科维也提醒义工不
要做的太过火。所有的志
愿者都必须反省，才能看
到自己的不足。

“ 不 要 只 是 想 ： ‘
哇，因为我是一名佐科维
志愿者，现在我们支持的
人成为总统，放轻松。别
担 心 。 如 果 爪 哇 人 说 ：
别傻了. 不要过度你的行
为。“好的是我们反省自
己，这样我们就可以改进
我们所缺乏的东西，”他
说。

显示坚固性
此次聚会不仅是作为

思念的聚会场所，也是为
了表达志愿者们的团结。
为 重 申 支 持 佐 科 威 的 承
诺，第7队传达了“Panca 
Dharma 支持佐科维 2024”
。 它 的 内 容 之 一 是 对 佐
科维总统的忠诚和服从的
承诺。此外，还有一种态
度的声明，“2024与佐科
维。”

Posraya Indonesia 的总
主席Jepri强调，第7队将始

终处于一个指挥之下。“
一起合作（彼此加入或联
系），madep mantep（坚
定 的 决 心 或 稳 定 性 ） ，
一 种 态 度 始 终 与 佐 科 维
在一起。我们的立场很明
确，”他说。

虽然他们没有资格携
带总统和副总统候选人，
但 到 目 前 为 止 已 经 考 虑
了志愿者的力量。Charta 
Politica Yunarto Wijaya 执行
董事表示，志愿者是公众
代表。他们的声音是人民
的声音或根源的声音

要求志愿者倾听基层
声音是一个信号，表明佐
科将选择社区想要的人，
尤其是他的选民。这意味
着佐科维将考虑对来自各

个机构的潜在总统候选人
的选举能力调查，而不是
精英之间的协议、鼓励或
谈判。

Yunarto说：“他会
选择人们想要的人物，这
样 胜 利 的 可 能 性 就 会 更
大。”

此外，要求志愿者不
要急于确定2024年将竞选
哪些总统候选人，这表明
佐科希望成为政治竞争中
的“造王者”。

“ 当 这 些 短 语 不 喝
牛奶或只是不断重复时，
他们真正想要表明的是志
愿者遵循佐科维总统的指
示。而且，将演奏节目的
是佐科维总统，” Yunarto
说。（莉丽）

中新社北京6月13
日电 (记者 陈康亮) 中国
A股上市公司苏州中来
光伏新材股份有限公司(
下称“中来股份”)13日
发布公告称，公司于当
天召开董事会会议，审
议通过了《关于终止海
外投资项目的议案》，
决定终止在印度尼西亚
的相关投资项目。

公 告 称 ， 2 0 2 1 年 3
月29日，中来股份召开
相关会议，同意控股子
公司泰州中来光电科技
有限公司(下称“泰州中
来 ” ) 与 印 度 尼 西 亚 P T 
Len Agra Energy公司或其
关联公司在印度尼西亚
合资设立公司，共同建

设1GW电池和1GW电池
组件制造工厂。

基于公司战略发展
需要，同时兼顾海外投
资环境、疫情因素，中
来股份决定逐步实施原
计划的海外投资工作。
经中来股份于2021年7月
19日召开的公司总经理
办公会审议通过，同意
公司控股子公司泰州中
来与公司全资子公司中
来(香港)新能源控股有
限公司共同出资设立合
资公司，先自行投资建
设印尼项目一期“年产
500MW N型双面高效组
件项目”，该期项目总
投资预计不超过7700万
元(人民币，下同)，资

金来源为公司自有或自
筹资金。

针 对 此 次 终 止 海
外投资项目的原因，中
来股份表示，鉴于2021
年下半年印尼本土新冠
疫 情 反 复 ， 整 个 投 资
项目推进进度缓慢，而
自2022年以来全球及中
国多地新冠疫情持续反
复 ， 外 派 人 员 出 入 境
面临诸多不便，且美国
对东南亚部分光伏制造
企业发起了反规避调查
等贸易强制措施，同时
俄乌冲突造成了全球物
资短缺、供应链不畅、
金融动荡。在以上因素
导致的全球光伏供应链
和区域市场环境重大变

化的情况下，中来股份
海外投资项目建设周期
及预期效果存在较大不
确定性。经公司综合沟
通、审慎决策，决定终
止本次海外投资项目。

关 于 终 止 本 次 海
外投资项目对公司的影
响，公告称，截至本公
告日，原拟投资的1GW
电池及1GW组件项目、
以及先期500MW组件项
目均未启动建设。中来
股份终止本次电池、组
件海外投资项目不会对
公司财务状况和经营状
况产生重大不利影响，
不会影响公司未来的发
展规划，不存在损害公
司及股东利益的情形。

中来股份表示，将
根据客户需求继续通过
国内生产基地向印尼等
东南亚地区及全球客户
供货，同时进一步结合
公司自身情况着力于全
球分销市场的营销渠道
打造，为海外客户和市
场提供优质的产品和服
务。

公开资料显示，中
来股份成立于2008年，
专注于光伏辅材、电池
组件等产品制造。2021
年 公 司 实 现 营 业 收 入
约58.2亿元，同比增长
14.45%。(完)

 中国一上市公司终止印尼投资项目
原投资项目未启动建设

志愿者再聚会等待佐科维选择总统候选人
万众一心支持佐科维指定新接班人


